



Se capacitan a los servidores públicos de Antioquia

- 175 servidores y servidoras de los municipios de Antioquia inician Diplomado en hacienda pública y contratación estatal gracias a un convenio entre el IDEA y la U. de A.
- Este Diplomado se suma a las actividades conmemorativas de la celebración de los 60 años del IDEA, reafirmando su compromiso con las administraciones locales.

En una jornada llena de entusiasmo y expectativa, el Instituto para el Desarrollo de Antioquia -IDEA-, en convenio con Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Antioquia, dio apertura al Diplomado en "Fortalecimiento de la Hacienda Pública Territorial y la Gestión de la Contratación Estatal" dirigido a todos los servidores públicos de los municipios de Antioquia que laboran en áreas afines a la temática.

Este programa, que hace parte de las actividades conmemorativas de la celebración de los 60 años del IDEA, contará con experimentados docentes universitarios de la Procuraduría General de la Nación, el Departamento Nacional de Planeación y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Para la Gerente General del IDEA, Catalina Gómez Toro, "es muy importante fortalecer, a partir de un proceso formativo de altísima calidad, las capacidades técnicas de nuestros servidores públicos y aportar con ello a la cualificación de sus conocimientos y competencias financieras para ejecutar sus labores de manera eficiente".

El Diplomado contará con la participación de 175 funcionarios de todas las subregiones del Departamento, sin ningún costo para ellos, y se desarrollará a través de 18 sesiones en la que se abordarán temáticas como: armonización presupuestal, bases técnicas y legales para la contratación estatal y sistema general de regalías, entre otros. "Este proceso formativo les permitirá a los funcionarios públicos adquirir herramientas en temas trascendentales para el manejo de las financias regionales. Desde el Grupo de Investigación de Macroeconomía Aplicada de la Facultad de Ciencias Económicas aportaremos todo nuestro conocimiento para ampliar la visión y el manejo financiero en los territorios", expresó el jefe del Departamento de Economía de la U. de A., Ramón Javier Mesa Callejas.









La alianza con entidades de reconocida trayectoria para la formación de servidores públicos como lo es la Universidad de Antioquia y la Escuela Superior de Administración Pública es uno de los objetivos trazados para apoyar a las administraciones locales, según explica la Gerente General Catalina Gómez, "no sólo con recursos financieros sino dejando capacidad humana y profesional para enfrentar los desafíos que en materia financiera enfrenta la administración pública".

Además de este Diplomado, el IDEA realizará un curso sobre Formulación de Proyectos con Énfasis en Cooperación para que lo servidores puedan presentar proyectos que impulsen el desarrollen de sus municipios, a través de la captación de recursos de cooperación internacional. Con estos programas aportamos a la eficiencia de las administraciones locales.

¡Nuestra Antioquia tiene IDEA!

Kit de prensa: https://we.tl/t-rd6QH7cAa4
Boletín de Prensa Nº 015
Medellín, 14 de junio de 2024
Oficina de Comunicaciones - IDEA



